

第7学年 学年だより

個を**活**かし
集団を**生**きる



令和6年5月24日(金)

板橋区立板橋第三中学校

第7学年だより 第07号

いろいろな”はじめて”を楽しもう！

今週から、中学校生活で初めての運動会に向けての練習が本格的に始まりました。先輩方と共に組ダンスの動きを確認したり、学年での運動会練習も実施されました。まだまだ中学校生活”はじめて”のことがたくさん待っています。どんなことでも、前向きに楽しんでいけるとよいですね。今回の学年だよりでは、学年練習の様子を一部掲載します。

今週から来ている、あの人たちからのメッセージ

今週から、教育実習に来ている先生方がいらっしゃいます。7学年は、二人の先生が担当してくださっています。そんなお二人から、一言いただきました。

初めまして！教育実習生の一と申します。担当クラスは7年2組です。教科は国語科です。これから全クラスで授業をさせていただくので、楽しみにしていて下さい。中学時代は吹奏楽部に所属していたので、吹奏楽部の練習も是非見に行きたいと思っています。3週間という短い間ですが、頑張りたいと思います！皆さんのことをたくさん教えてください！

社会科の一と申します。大学では、日本の近代史を主に勉強しており、戦争によって障がいを負ってしまった方の研究をしています。スポーツは小学校2年生の頃から約14年間ラグビーを続けております。趣味はピアノとギターで、中学時代は吹奏楽部に所属しておりました。3週間という短い期間ですが、明るく気を取り組んで参りますので、よろしくお願いいたします。

来週以降の予定！来週も頑張ろう！

	1校時	2校時	3校時	4校時	給食	5校時	6校時	備考	下校予定時刻
27日(月)	①	②	③	④	○	学年練	⑥	全校朝礼／ジャージ登校	15:50
28日(火)	学年練	②	ダンス練		○	⑤	⑥	ジャージ登校	15:50
29日(水)	①	②	全体練習		○	予行準備	/	職員会議／ジャージ登校 部活動再登校16:00	14:50
30日(木)	運動会予行				○	係会	/	ジャージ登校	14:50
31日(金)	①	②	ダンス練		○	前日準備		ジャージ登校	15:50
6月1日(土)	運動会(雨天時は水曜日の授業)								

保護者の皆様より ～ご協力ありがとうございます～

- 高橋先生のインタビューにしっかりとした対応できる運動会実行委員に感心しました。特にQ3皆さんへの一言に7年生と思えないほどの言葉に感動しました。ここ最近体育の授業でほとんど組ダンスの練習でしたが、来週から本格的に運動会に向けて練習が始まるそうですね。2週間後の運動会が楽しみです。

→ご返信いただき、ありがとうございます。私も実際にインタビューを行った際に、非常にしっかりとした受け答えをしているなど感じていました。何より、初めての運動会に向けて絶対に成功させたい！という強い気持ちをみる事ができて、本当に嬉しく思いました。初めての組ダンスもうまくいくか、一つの見どころになっていると思います。今年の7年生は、本当に楽しそうに取り組んでいるなど日々思っています。お時間がありましたら、運動会の当日も是非お越しいただき、活躍をご覧いただければと思います。

- 毎回、テーマが様々で楽しみに拝見しています。最初の頃の生徒作文は、文章も目標もしっかりとしていて娘と同じ学年かと驚きました。学年便りの頻度が小学校に比べて多いので先生方の負担ではないかと思ってしまうのですが、学校の様子が身近に感じられて有難いです。

→ご返信いただき、ありがとうございます。初めて書いた作文についてのご意見、私もかなり大人びているなど感じました。中学生になったばかりの今、このときの気持ちを三年後にも持ち続けて、成長してほしいなど思っています。また、そうなれるようお子様達と関わっていきたいなど思っています。学年だよりの頻度につきましても、ご配慮いただきましてありがとうございます。私達は、生徒・教員・そして保護者、学校に関わってくださる方々と同じ方向を向いていくことができればと思っています。保護者の皆様ともコミュニケーションが取れて、生徒の情報も伝えられる方法の一つだと考えているので、また機会がありましたらお返事をいただけたら幸いです。いつも皆様のお声が、力になっています。



----- キ リ ト リ -----

返信欄(保護者の方から一言)(第07号) 7年 組 番氏名 月 日記入